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Gemeinsam für Karlsruhe im Gemeinderat • Hebelstraße 13 • 76133 Karlsruhe 

 

Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup 
Rathaus am Marktplatz 

76124 Karlsruhe 
 
 

13. September 2017 
 

Offener Brief:  

Gemeinsam für Karlsruhe fordert Aufklärung 

zu den Vorgängen um die PSK Leichtbauhalle und die Freigabe der Europahalle 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup, 

 

 

wir lieben Basketball und freuten uns über den Aufstieg der Karlsruher PSK Lions.  

In den vergangenen Monaten machten wir uns dafür stark, die PSK Lions in dem Prozess 

um eine geeignete Spielstätte zu unterstützen.  

 

Die Verwaltung machte uns unmissverständlich klar, dass die Europahalle nur noch für 

den Schul- und Sportbetrieb bis max. 200 Personen aus Gründen des Brandschutzes 

zugelassen wird. Dies wurde von der Verwaltung deutlich an die Stadträte und die PSK 

kommuniziert. Außerdem, so schien es, wäre der Einkauf einer Leichtbauhalle die 

passende Lösung für alle Beteiligten.  

Die Notwendigkeit für ein Fundament zur Halle wurde uns ebenso klar gemacht.  

 

Nun, kurz nach der Sommerpause, eine plötzliche Kehrtwende nach Verhandlungen 

zwischen Ihnen und der PSK. Unsere Arbeitsgrundlage der vergangenen Monate wurde 

als irrelevant Erklärt, viele Stunden und Treffen, die sich um das Thema drehten nichtig. 

 

Die Leichtbauhalle ist nun plötzlich unpassend und die Europahalle wieder machbar. Wir 
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begrüßen, dass es eine Lösung für die PSK Lions gibt, doch fordern wir Aufklärung zu 

den genauen Umständen. Bitte legen Sie uns und der Öffentlichkeit dar, wie es zu dem 

Durcheinander kam, das viele Arbeitsstunden in Anspruch nahm. 

 

Nicht nur hier wurde unser Grundvertrauen, dass die Basis für eine gute 

Zusammenarbeit ist kräftig strapaziert. Um dieses wiederherzustellen bedarf es einer 

gründlichen Aufklärung.  

 

Über Ihre Antwort freuen wir uns. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Friedemann Kalmbach Eduardo Mossuto 

Stadtrat Stadtrat 

 

 

 

In Kopie an: 

Pressevertreter  


